

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El consejero Alli visita la residencia para la tercera edad "Santa María" de Los Arcos

7 de las 28 plazas están concertadas con el Gobierno de Navarra, que aporta más de 131.000 euros anuales

Martes, 23 de abril de 2013

El consejero de Políticas Sociales, Iñigo Alli, ha visitado esta mañana la residencia para tercera edad "Santa María" de Los Arcos, perteneciente a la asociación de residencias sin ánimo de lucro Lares Navarra. Durante la visita. estado acompañado por el alcalde de la localidad. Jerónimo Gómez.



De pie, el consejero Alli y Jerónimo Gómez, conversan con dos residentes.

El centro cuenta con 28 plazas, 7 de ellas concertadas con el Gobierno de Navarra a través del programa Concerdep. El módulo de concierto es de 1.567 euros mensuales por plaza, con lo que la aportación del Ejecutivo foral asciende a 131.657 euros anuales. Además, parte de los servicios que presta se realizan desde la red pública. En concreto, el Centro de Salud de los Arcos está ubicado en la planta baja del centro, y presta servicio a los usuarios de la residencia y al resto de habitantes de la localidad.

El centro, de carácter municipal-público, da servicio a toda la mancomunidad de servicios sociales de la zona de Los Arcos, integrada por las localidades de Aguilar de Codés, Los Arcos, Armañanzas, Azuelo, Bargota, El Busto, Desojo, Mués, Torralba del Río y Torres del Río.